

Aujourd'hui nous atteignons un point critique avec une réforme imposée par un président isolé, arrogant et mal élu

Alors, bien évidemment, non seulement nous ne passerons pas à autre chose, mais en plus Emmanuel Macron et ses ministres continueront à essayer les protestations d'une population écœurée par l'adoption aux forceps de cette réforme.

Prochain rendez-vous dans la rue le 6 juin, à l'avant-veille de la présentation de la proposition de loi transpartisanne pour l'abrogation du report de l'âge légal de départ à 64 ans.

À la conquête du temps libre

Pour se reposer, se cultiver, se former, se distraire, profiter de ses proches ou s'engager dans la vie associative est une aspiration ancienne du monde du travail. Cette conquête du temps libre n'a jamais été un long fleuve tranquille et les attaques ont été particulièrement violentes et insidieuses ces 40 dernières années. L'actualité de ces derniers mois nous montre à quel point cette question est centrale pour le monde du travail et au combien politique : loin de le diviser, elle le rassemble face aux pouvoirs gouvernemental et patronal

Le 6 JUIN, DEBARQUONS MACRON

D-DAY CONTRE LA REFORME DES RETRAITES



MARDI 6 JUIN

10H PLACE DE LA PRÉFECTURE - AGEN

14H ESPLANADE MARÉ - MARMANDE

**15H30 PLACE THÉÂTRE G. LEYGUES -
VILLENEUVE S/LOT**

